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Rapport moral AG 2024 
 

 

Vous avez signé la feuille d’émargement posé sur cette table afin de valider votre présence 

aujourd’hui. Certains sont absents ce soir mais représentés par pouvoir. D’autres licenciés 

ont pris la décision de quitter notre club pour différentes raisons, nous leurs souhaitons 

bonne continuation … quelques personnes désirant intégrer LJL sont présents également ce 

matin, merci d’avoir fait le déplacement. Le bureau statuera sur vos demandes de licences en 

se réunissant en fin d’assemblée. Suivant l’article 7 des statuts, l’admission d’un membre est 

soumise à une délibération positive du bureau, elle peut être refusée à la suite d’une décision 

discrétionnaire du conseil d’administration. 

Cette année le tarif de la licence UFOLEP a bien augmenté nous avons donc dû revoir notre 

tarif inchangé depuis 3 ans … nous sommes désolés de vous l’avoir annoncé par mail 

seulement ce vendredi mais nous n’avions pas pris le temps de lire correctement le dossier 

affiliation 2025. Elles seront donc tarifiées à 38 € pour les adultes, 25 €pour les 11 / 17 ans et 

enfin nous les laissons gratuites comme annoncé pour les plus jeunes mais il faut savoir que 

les licences des enfants de + de 6 ans revient à 22 €… merci de votre compréhension.  

Je vais demander à Valérie, s’il lui est possible comme l’an dernier, de jouer à la 

photographe attitrée du club pour la réunion d’aujourd’hui… merci d’avance pour ses 

clichés… 

Vous êtes 52 membres présents ou représentés. Le quorum des 2/3 est atteint notre 

assemblée peut se déroulée correctement. Je vous demanderai comme chaque année de ne 

pas m’interrompre au cours de ce rapport et de garder toutes vos questions ou interventions à 

la fin de mon laïus qui ne devrait pas s’éterniser. Merci d’avance ….  

 

• Pour les nouveaux adhérents (et les anciens), les statuts et le règlement du club sont 

disponibles sur notre site internet où vous pourrez les lire et les télécharger. 

• J’ai décidé cette année de ne pas vous remettre comme d’habitude la feuille avec 

toutes les coordonnées des licenciés car j’ai pu constater que souvent elle était 

égarée… lorsque celle-ci sera réalisée, je vous l’enverrai par sms et par mail, vous 

la garderez précieusement plus facilement qu’une feuille volante. Il faut vivre avec 

son temps…Je précise encore une xième fois que c’est à vous de vous organiser 

pour ces concours, à faire vos équipes puis à m’en parler afin que je le note sur le 

site sur chaque « tournois » pour infos à tous les joueurs. Même principe pour vos 

résultats sur les concours, merci de me les donner avec vos photos afin que je 

puisse tout noter sur notre site mais également suivre vos performances pour le 

challenge ufolep87 (je tiens un fichier chaque saison où je répertorie vos résultats 

et points acquis et vérifie ceux-ci avec ceux que me donne Stéphane.) donc c’est 

important pour moi d’être informée pour corriger d’éventuelles erreurs merci de 

faire le nécessaire de votre côté. Car je ne suis pas et ne serais pas présente sur 

toutes les compétitions… 

 

Ceci étant dit je passe maintenant au récapitulatif de la saison ; Nous avons commencé par 

l’organisation d’un premier loto mi-janvier à la salle de Landouge ; il a affiché complet 

encore une fois et le trésorier vous a fait part des recettes qui nous confortent dans notre 

choix de poursuivre ce genre de manifestation 2 fois par an.  
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Nous en proposons donc un le dimanche 17 novembre.  Puis de nouveau en 2025 sur les 

mêmes périodes, la salle de Landouge est déjà réservée.  Evidement à chaque fois, nous 

aurons besoin d’une dizaine de bénévoles pour assurer l’organisation complète de ces lotos 

(de l’installation le matin jusqu’au rangement du soir) ainsi que des pâtissiers ou pâtissières.  

 

Pour ce qui concerne les concours de l’année, ceux-ci se sont déroulés normalement tout au 

long de la saison. Notre club a toujours été représenté sur chaque concours du calendrier, 

félicitations à tous pour votre implication. Nos résultats ont été variables mais dans 

l’ensemble nous avons toujours pu nous retrouver dans les têtes de classements. Par manque 

de temps je ne vais pas citer les résultats de chaque concours que vous pouvez retrouver sur 

le site du club pendant encore quelques jours. 

Nous avons organisé 3 concours sur la saison au boulodrome de Limoges  

Le 22 Octobre 2023 nous avons comptabilisé 74 doublettes sur ce concours en 4 parties mais 

non limité pour les inscriptions.  Et celui-ci a été remporté par une équipe de LJL Loïc et 

Djamel suivie à la 2eme place de Christophe Maury qui jouait avec Marc Rousseau 

Il faut noter également la belle performance du club sur le concours des associations ufolep 

qui se jouait en triplettes au boulodrome le 04 novembre. 52 équipes la victoire est revenue à 

la belle équipe LJL composée d’Isabelle, David et Johan …  

Notre concours de noël remporte toujours un vif succès en affichant complet chaque année, 

68 doublettes avec les joueurs de Haute Vienne mais également de Corrèze ou de 

Dordogne…  

Et enfin un dernier concours organisé le 18 Février au boulodrome et limité à 64 équipes, les 

joueurs de notre club n’ont pas démérité puisque 6 équipes se sont retrouvés dans les 16 

premiers 

 

Je crois que nous pouvons féliciter chaleureusement tous les joueurs du club qui se sont 

illustrés sur les différents concours, 15 d’entre eux se classifient parmi les 40 premiers 

joueurs du classement général ufolep sur un total de 430 licenciés et je peux vous annoncer 

maintenant que DJAMEL se distingue particulièrement cette saison puisqu’il termine 2EME 

au classement général et prend la tête des joueurs au sein du club. Nous ne pouvons que le 

féliciter et l’applaudir bien fort même en son absence (il est parti exercer son art sur le 

National de Rochefort) … Isabelle quant à elle prend la 2eme place du classement 

« féminines vétérans » et 1ere féminine du club, félicitations madame ; Pascal prend lui la 

1ere place du classement « vétérans masculins » bravo à vous 4 

 Vous serez donc récompensés le 15 septembre par l’UFOLEP lors de l’interclubs. 

 

LOIC se classe 2eme au sein du club et 9em au général  

Et PASCAL est donc 3em et 13e au général 

 

Quant aux autres vous n’avez pas démérités… je tiens à tous vous féliciter pour votre 

participation saisonnière puisque notre club se classe de nouveau 1er et remportera la coupe 

du challenge pour la 5eme année consécutive... vous trouverez sur la table le classement 

définitif général des joueurs pour la saison….  

 

Je demande maintenant à DJAMEL (du coup son représentant Clément) / LOIC / et 

PASCAL ainsi qu’à ISABELLE de venir me rejoindre afin que je leur remette la récompense 

offerte par le club pour leur classement 2024 …. 
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Félicitations à ces 4 joueurs qui font honneur à nos couleurs.  On les applaudit bien fort… 

 

Je vais maintenant parler des championnats pour lesquels vous trouverez les détails, résultats 

et photos sur le site internet encore pendant quelques jours. 

 

• Championnat régional du 21 avril à Bergerac où toutes les catégories étaient 

représentées : LJL concourrait avec 4 équipes triplettes vétérans, 4 équipes 

triplettes double appartenance, pas de représentants malheureusement de nouveau 

cette année en triplette simple ufolep, 1 doublette mixte et 3 doublettes féminines 

3 équipes du club ont défendu haut et fort nos couleurs et se sont inclinés 

malheureusement en ¼ de finale JOCELYNE / PATRICK en DM, DJAMEL / 

LAURENT M / GAETAN en TDA et PASCAL / DOMINIQUE / BERNARD J en 

TVET ; 2 autres équipes se sont inclinées en1/8 en TDA et TVET on applaudit bien 

fort tous les participants qui ont dignement représenté le club. Nous avons passé un 

weekend fort agréable tous réunis et tenons à remercier le bureau du club qui a pris la 

décision d’offrir la chambre d’hôtel aux joueurs le samedi soir pour participer à ce 

championnat. Belle initiative que chacun a su apprécier à sa juste valeur.  

 

Les championnats départementaux ont été cette année organisés sous le système swiss 

c’est-à-dire non pas en poule mais en 4 parties d’1 heure, … 

 

• Championnat départemental du 19 Mai à ST Maurice les Brousses organisé par le 

club de Nexon, en catégories DM 6 équipes représentaient le club et en TVET 5 

équipes 

2 équipes vétérans se sont qualifiées pour le championnat de France de St Yrieix en se 

faufilant jusqu’en ½ finale pour l’équipe composée des 2 frères PASCAL et ERIC qui 

jouaient avec FRANCIS, ils se sont inclinés face à l’autre équipe du club encore en 

lice à savoir BERNARD / LEON / JEAN LUC qui s’incline elle en finale du 

championnat sous une pluie battante face à l’équipe de pana loisirs… 

Ils sont donc devenus vice-champions vétérans départementaux 2024 on les applaudit 

bien fort  

Regrets pour l’équipe vétérans vice-championne régionale 2023 LAURENT / JEAN 

MICHEL / ROLAND qui s’est inclinée de peu en ¼ de finale et n’a donc pas pu 

participer au national … 

 

• Dernier championnat le 26 mai à Bosmie où plusieurs joueurs représentaient encore 

une fois le club 

 4 équipes en TDA et 3 équipes en DF  

1 seule équipe DF gagne 3 parties et se faufile jusqu’en ½ finale et se qualifie pour le 

France félicitations à BERNADETTE ET LAURENCE  

Regrets pour la jeune équipe de QUENTIN / CLEMENT/ AHMAD qui s’incline en ¼ 

du championnat sur le score de 12 à 13 et rate de peu la qualification au France…  

2 autres équipes en TDA se sont illustrées LOIC / JOHAN / KARIM qui se sont 

inclinés sur le très beau score de 12 à 13 en 1 /2 finale face à l’équipe de PATRICK / 

JEAN BERNARD / THEO qui a su décrocher le titre de championne départementale 

sur la finale face à celle de pana loisirs… félicitations messieurs pour votre 
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performance ; je vous demanderai tous les 3 de venir jusqu’à la table pour recevoir 

votre récompense amplement méritée. 

 

 

• Championnat de France à st Yrieix  : ce fut un très beau weekend avec plus de 

1200 joueurs sur les terrains repartis autour du boulodrome de st Yrieix ; belle 

organisation, quelques stands intéressants, des toilettes sèches pour être dans la 

ligne du temps, mais des tables de marques toute regroupées sous un même toit à 

« la villa sport » un peu éloignées malgré tout pour les joueurs du stade… les pas 

ont été nombreux dans la journée… la météo très capricieuse du samedi a quelque 

peu gâché la fête… mais ce n’est ni la pluie ni la fraicheur qui ont occulté la 

passion et l’envie de réussir des joueurs présents…  

• L’équipe Mixte de SANDRA Et DJAMEL après être sortie de poules très 

rapidement en gagnant leurs 2 parties s’est malheureusement inclinée à la bonne…  

• En vétérans l’équipe de LEON / BERNARD / JEAN LUC perd en poules et 

s’incline ensuite à la 1ere partie dans le 2eme concours intitulé « coupe de France »  

• L’équipe des frères REY et FRANCIS également dans le 2eme concours s’est 

faufilé jusqu’en 1/8 e de finale qu’elle a joué le dimanche matin mais 

malheureusement n’est pas allée plus loin...  

• En TDA l’équipe de KARIM / LOIC / JOHAN perd en poules et s’incline ensuite à 

la 1ère partie dans le 2em concours  

• L’équipe des champions départementaux résiste dans le championnat de France 

jusqu’au 1/8e de finale ; leur partie a été arrêtée le samedi soir à 20 heures sur le 

score de 7 à 10, reprise le dimanche matin à 8 heures sans succès…dommage…  

• L’équipe féminine de JOCELYNE et VERONIQUE (équipe repêchée par la 

commission ufolep parmi les 10 équipes supplémentaires de haute vienne 

représentant le département organisateur) perd en poules et se faufile jusqu’en 1/16 

e de finale dans le 2eme concours  

• L’équipe féminine de BERNADETTE et LAURENCE s’incline en ¼ de finale du 

2eme concours avec regrets…  

Belle participation sur ce championnat dommage que les résultats n’aient pas été à la hauteur 

de nos espérances... Vous trouverez sur le site du club quelques photos souvenirs de ces 2 

jours.  

Il n’y a pas eu cette été la journée de l’amitié « Corrèze / Haute-Vienne » faute de club 

organisateur chez nos voisins, c’est regrettable car ces rencontres étaient placées sous le 

signe de l’amitié… à voir pour 2025 si le club de pana loisirs (ou la Corrèze) le remettra en 

route…  

 

La nouvelle saison va commencer avec l’interclubs le DIMANCHE 15 SEPTEMBRE à la 

Roche l’Abeille. Nous finaliserons les équipes après mon compte rendu de la saison, une ou 

deux équipes du club soit douze licenciés pourraient jouer à cette occasion. Sachant que 
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notre vice-président KARIM aura la responsabilité de cette journée en effet moi-même et 

JEAN LUC seront absents à cette époque. Pour certains d’entre vous leur présence est 

vivement recommandée ce jour-là, en effet ils feront parties des joueurs récompensés par 

l’ufolep pour la saison 2024 ; j’ai nommé DJAMEL, ISABELLE et PASCAL.  

Nous regarderons tout ceci en fin d’assemblée, une feuille est à votre disposition pour les 

inscriptions. Pour le repas je n’ai pas encore le menu mais Olivier m’a précisé qu’il sera à 16 

€ entrée plat fromages dessert vin et café compris.  

 

Sur le calendrier il y a 7 concours + l’interclubs prévus avant la fin de l’année... je vous 

conseille de ne pas hésiter à y participer et prendre de l’avance sur vos quotas de jeux pour 

les championnats 2025… vous avez pu voir cette année qu’il est parfois difficile de 

participer à certains concours par manque de disponibilité et par la suite vous vous retrouvez 

coincés pour participer aux championnats départementaux … ces 8 concours vous 

permettraient d’avoir 7 lieux différents et 8 concours, du coup le quota nécessaire !!! ( la 

Roche l’Abeille, Pana loisirs, Nexon, LJL, la BA, et l’ufolep ) vous seriez plus cools pendant 

la saison…. 

 

Rappel des dits concours : 

15 septembre interclubs la Roche L’abeille 

22 septembre pana loisirs mais celui-ci risque d’être annulé à cause des soucis rencontrés à la 

ferme des biches, je vous tiendrais informés en temps utile.  

13 octobre Nexon au boulodrome 

20 octobre LJL au boulodrome 

09 novembre st Yrieix 

30 novembre concours des associations ufolep (qui compte double)  

07 décembre st Yrieix 

15 décembre LJL concours de noël  

 

Tout est indiqué sur le site à la page AGENDA ; et sur vos calendriers de l’an dernier.  

 

* Les championnats départementaux, régional et le National 2025 ne sont pas encore fixés ni 

en dates ni en lieux  

 

*  Les demandes de concours pour 2025 sont à l’ordre du jour. Je vais bientôt remplir la 

feuille de prévisions. Voici ce que nous envisagerions pour l’année à venir en nous basant 

sur les précédentes ; nos concours se déroulant au boulodrome de Limoges, le site est 

splendide, et très bien agencé pour l’organisation de nos évènements. Merci de nous donner 

vos avis à la fin de l’AG tant sur les dates prévues que sur le lieu. Et les choses à améliorer…  

 

- Un concours de début d’année le DIMANCHE 16 FEVRIER en 4 parties limité 64 équipes 

- Un autre le DIMANCHE 19 OCTOBRE proposé un doublette féminin couplé à un tête à 

tête ou doublette masculin … réfléchissez-y et vous nous donnerez votre avis à la fin de cette 

réunion à cette époque les jeux peuvent avoir lieu dehors donc on peut faire en non limité, et 

ce genre de concours est inexistant en Haute-Vienne pourquoi ne pas essayer ?  

- Le concours de noël habituel en 4 parties limité 64 équipes le DIMANCHE 14 (ou le 

DIMANCHE 21 DECEMBRE (à définir ensemble et suivant l’utilisation du boulodrome et 

la date du concours fédé habituel)  
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- et comme l’an passé nous ne souhaitons pas organiser de gros évènements pour la nouvelle 

saison … demandant trop d’énergie…mais si par hasard aucun club ne se propose à 

l’organisation de l’interclubs peut être pourrions-nous l’envisager début octobre (dans ce cas 

pas de concours en octobre) c’est à voir tous ensemble. Car il faudra des bénévoles donc des 

gens qui ne joueront pas … on en discutera également tout à l’heure.  

 

2 lotos sont également prévus pour 2025 à la salle des fêtes de Landouge  

Le DIMANCHE 12 JANVIER et le DIMANCHE 16 NOVEMBRE  

 

Il serait peut-être bon également d’envisager une revalorisation de nos tarifs concours à 

savoir passer l’inscription à 6 € / personne en effet il devient très difficile de trouver des lots 

corrects mais nous ne changerions pas nos tarifs buvette… réfléchissez-y et dites-nous ce 

que vous en pensez tout à l’heure.  

  

Et puis pour clôturer la saison, ou débuter la nouvelle, vous le définissez comme vous le 

voulez, pour également remercier tous les bénévoles de l’année ainsi que tous les joueurs 

pour leur participation et leurs résultats, nous vous proposons aujourd’hui le repas gratuit 

pour les licenciés 2024, suivi par la coupe de la présidente en 3 parties d’une heure… les 

équipes seront constituées par tirage au sort dans les bacs tireurs et pointeurs…la meilleure 

équipe recevra une récompense. 

 

Pour ce qui concerne la tenue de club les commandes se feront 1 seule fois, en janvier et 

comme d’habitude nous ferons donc une réunion en fin d’année pour voir tout cela en 

détails. Certains joueurs quittant le club peuvent vous en proposer à la vente voyez avec eux. 

Le site internet pour le club et la page Facebook sont tenus à jour le plus régulièrement 

possible mais j’ai aussi besoin de vous alors n’hésitez pas à participer à la vie de ces 2 

moyens de communications en me donnant vos informations ou vos photos !  

 

Le Vérificateur aux comptes pour cette année était notre ami DAVID JARRY 

QUI se propose pour la nouvelle saison ? xxx accepté à l’unanimité ce jour  

Je vous demande maintenant de passer à l’approbation de ce rapport annuel ; par vote à main 

levée ; qui est contre ? qui s’abstient ?  

 

J’en ai terminé avec le rapport moral et les activités du club, je vais laisser la parole, à Mr 

Roland Martin président de l’ufolep 87 et à Mr Ostrowski du conseil départemental 87. 

Nous ouvrirons ensuite les débats concernant la vie du club, vos questions et vos 

propositions pour l’année à venir. Sans oublier le choix des équipes pour l’interclubs…une 

feuille est à votre disposition sur la table pour noter votre participation et votre choix 

d’équipes… 

Il y aura ensuite une courte réunion des membres du conseil d’administration pour statuer sur 

les nouvelles demandes de licences, et nous clôturerons cette assemblée autour du temps de 

l’amitié ; les apéros et boissons variées, vous sont proposés au tarif habituel de 1€ seule la 

bière pression est à 2 € puis nous passerons à table, en extérieur car le temps le permet….  

 

Merci de votre attention 


